

保護者各位

2020年4月20日
北都保健福祉専門学校
校長 林 要喜知

臨時休校に関するご連絡

陽春の候、皆様にはますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素は本校の教育活動に関しましてご理解、ご協力を頂き、感謝申し上げます。

さて、世界を震撼させております新型コロナウイルス感染症拡大が、我が国では大都市圏で（北海道では札幌周辺で）起こっており、全国にもその影響が拡大しつつあります。保護者の皆様には何かとご心配なことと存じます。

本校では、旭川市全体や緑が丘地区を中心とした3月までの状況を把握した上で、以下にご説明致します学内対策を講じながら、近隣の小中高校と同様に新学期の授業を4月6日から開始しました。ほぼ2週間経過致しましたが、お陰様で大きなトラブルもなく授業が進んでいたところです。

しかしながら、皆様ご存知のように、4月16日に突然全国に「緊急事態宣言」が発令され、同時に、北海道は全国13都道府県に対する「特定警戒都道府県」に指定されました。このような要請を受け、本校でもすべての授業を休講とし、4月20日から5月10日まで臨時休業に致しました（ただし看護学科3年生の臨時休業は5月6日までとします）。4月に予定されていた授業は、夏期休業や春期休業にも授業を展開することで対応したいと考えております。

今後も刻一刻と状況の変化が予想されますので、授業再開の時期も変更になることもありえます。本校HPのNews欄で逐次ご連絡させていただきます。また、ご不安なこと、ご不明なこと、あるいは、ご要望などがございましたら、お気軽に本校までお問い合わせ頂ければ幸いです。